

Autoridades alistan albergues y brigadas de ayuda

BCS, en alerta por tormenta Patricia

• Advierten sobre fuertes lluvias en Colima, Jalisco, Sinaloa, Michoacán y Nayarit

La Paz ▶ Margarita Rojas

El Servicio Meteorológico Nacional emitió una alerta ante el paso de la tormenta tropical Patricia, que se intensifica lentamente y se desplaza hacia el norte del país.

El fenómeno provocará lluvias fuertes a intensas, así como oleaje elevado en Baja California Sur, Michoacán, Colima, Jalisco, Sinaloa y Nayarit.

Las autoridades establecieron una zona de alerta para el sur de la península de Baja California, desde La Paz hasta Santa Fe, y recomendó a su población mantenerse atenta al fenómeno aun cuando el índice de peligrosidad es moderado.

En su reporte más reciente, también recomendó precaución a la navegación marítima en las inmediaciones del sistema y a la población de las citadas entidades por la presencia de lluvia, viento

fuerte y oleaje elevado.

Patricia se localizaba ayer a 285 kilómetros al sur de Cabo San Lucas, Baja California y a 220 kilómetros al noreste de Isla Socorro, Colima, se desplaza al nor-noroeste del país con vientos máximos de 85 kilómetros por hora, con rachas de 100 kilómetros por hora.

El Consejo de Protección Civil en la entidad indicó que Patricia podría pasar muy cerca o sobre Cabo San Lucas mañana y luego virar hacia el oeste e internarse mar adentro.

El secretario general de Gobierno, Luis Armando Díaz, manifestó que todas las brigadas de trabajadores, maquinaria y equipo estarán disponibles para desalojar a familias de zonas consideradas de alto riesgo.

Además dijo que están listos 159 albergues distribuidos en todo el territorio sudcaliforniano. ■M

→ claves

Jimena

► En septiembre, el huracán Jimena pegó en Baja California Sur y causó daños a la infraestructura hidráulica por 7 millones 588 mil pesos, informó la Comisión Nacional del Agua.

► El director local de la dependencia, Celso Castro Sánchez, indicó que la cifra fue incluida en el Fondo de Desastres Naturales estatal.

► Durante la contingencia, la Secretaría de Marina-Armada de México aportó tres mil 758 elementos de tres regiones navales para que atendieran a la población.



ALFREDO SAN JUAN

Trayectoria

